
Вице-спикер Госдумы Яровая предложила разработать климатический план Камчатского края
09.09.2022 10:19 - 

«Москва – молодцы, они приняли климатические план. Мы будем с Владимиром
Викторовичем Солодовым (губернатором Камчатского края) предлагать, чтобы Камчатка
разработала такой собственный климатический план и он реализовывался», - сказала
Яровая в ходе выступления на форуме «Экосистема». Форум проходит на Камчатке с 29
августа по 5 сентября. Мероприятия форума объединят четыре тысячи участников из 85
регионов России (очно и онлайн).

  

Подробнее: https://ria.ru/20220901/klimat-1813607840.html
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